

# GINETTE FOURNIER

*À la retraite après une vie professionnelle bien remplie, Ginette avait un rêve inassouvi : celui d'obtenir son diplôme d'études secondaires.*

Ginette et son conjoint ont eu un coup de cœur pour la région et ils l'ont choisi pour vivre leur retraite. Une fois installée dans sa nouvelle demeure de Saint-Just-de-Bretenières, Ginette a repris le chemin de l'éducation des adultes, une démarche qu'elle avait amorcée à Victoriaville

À raison d'une journée par semaine, cette nouvelle retraitée vient au Centre d'éducation des adultes de Saint-Paul-de-Montminy. Elle y vient avec l'autobus du secteur des jeunes. Lors de ses premiers transports, elle a répondu avec amusement aux enfants qui lui ont demandé pourquoi elle retournait à l'école à son âge. Elle est fière de pouvoir concrétiser son projet.



*“ J’ai travaillé dans une grande compagnie toute ma vie. J’avais envie d’obtenir mon diplôme, pour ma satisfaction personnelle. Je suis fière de mon parcours à l’éducation des adultes. ”*

Même si certaines matières représentent de plus grands défis, elle obtient de bons résultats avec les explications des enseignants et beaucoup de travail. Elle a même gagné la bourse de la persévérance scolaire du Centre de services scolaire de la Côte-du-Sud.

*“ Ayez confiance en vous et n’ayez pas peur! Voici ce que je dis haut et fort aux personnes qui comme moi auraient envie de retourner à l’école! ”*

Ginette se sent à sa place en classe. Elle participe à certains ateliers et n'hésite pas à demander de l'aide au personnel de l'éducation des adultes. Elle vise obtenir son diplôme d'ici quelques années. Elle ajoutera cette réalisation à la liste de ses fiertés!

**Félicitation pour ta persévérance! Ton histoire est inspirante, continue!**



Centres d'éducation  
des adultes de la  
Côte-du-Sud

Centre  
de services scolaire  
de la Côte-du-Sud

Québec